

II/ Les types de corruption

Le type de corruption renseigne sur la position de celui qui exploite abusivement les situations de risque. Les types de corruption retenus sont :

II-1/ Corruption financière

«Le paiement des salaires en temps opportun est une condition préalable importante pour empêcher un comportement corrompu» : Un salaire aussi modeste pourrait être une raison auxiliaire de la corruption. De nombreux facteurs conduisent à la corruption les fonctionnaires. La corruption est un marécage sérieux pour les individus. Les agents publics ont deux raisons principales de lever la main pour corruption. La première raison est que la personne impliquée dans la corruption ne fait pas confiance à la stabilité des institutions. Il est convaincu que les institutions gouvernementales s'effondreront bientôt et que le régime changera. Cela peut perturber leur flux de revenus. Ils collectent donc autant d'argent que possible. La deuxième raison d'être corrompu est que les fonctionnaires n'ont pas de sécurité d'emploi. Ils peuvent avoir un emploi au gouvernement aujourd'hui, mais demain, ils ne peuvent pas. Ils pensent qu'il est préférable de saisir cette opportunité aujourd'hui. C'est à cause de cette peur de l'éventualité qu'ils se livrent à diverses formes de corruption afin de pouvoir survivre luxueusement.

Les besoins, les désirs des humains doivent être soigneusement étudiés pour évaluer la raison de la corruption financière. Le niveau des salaires n'entraîne pas de corruption. Ce sont leurs situations de vie, leurs désirs qui les poussent à la corruption. Par conséquent, tout au long de leur vie, ils ont du mal à atteindre l'accumulation de capital et une vie luxueuse, ce qui les oblige à adopter des moyens «antisociaux» pour atteindre leurs objectifs. Nous vivons dans un monde terriblement compétitif. Il existe une concurrence entre les entreprises pour la croissance et le développement. De même, il existe une concurrence pour l'accumulation de capital personnel et la formation de capital, la vie luxueuse, etc. entre les individus. Ainsi, leurs intérêts ont priorité sur la loi, la moralité et la peur de la punition. Analogie à d'autres problèmes sociaux comme la guerre, les maladies et la violence sociale, la corruption financière est également inévitable.

II-2/ Corruption administrative

Une administration corrompue est un abus de démocratie. En développant des réactions, l'administration bureaucratique s'est transformée en une institution qui met l'accent sur la souveraineté de la politique plutôt que sur la supériorité de l'administration. La supériorité de la domination politique sur les valeurs bureaucratiques a créé un style de comportement administratif très politisé. La présence d'une vague politique généralisée est en grande partie responsable de la corruption administrative dans certains pays en développement.

Une administration corrompue ne répond généralement pas aux besoins du public. Il détourne l'attention de ceux qui y participent des véritables buts et objectifs de l'organisation. Alors que la

corruption prend racine dans une institution bureaucratique, son effet d'entraînement se poursuit dans d'autres institutions connexes. Finalement, à mesure que la fréquence de la corruption augmente, il devient difficile de lutter contre la corruption. Lorsque la corruption dans l'administration devient omniprésente et douceuse, les fonctionnaires honnêtes et sacrifiés quittent d'abord le service public. Dans le même temps la fuite des capitaux augmentera. La corruption est alors omniprésente et, en fin de compte, dommageable au développement du pays.

II-3/ Corruption morale

De nombreux philosophes (par exemple, Aristote, Platon et Machiavel) se sont inquiétés de ce type de «corruption morale». Plus précisément, dans la théorie des constitutions «corrompues» et «débauchées», Platon a soutenu que certains régimes étaient principalement exploités au profit des élites dirigeantes et non de celles du peuple. Par conséquent, ils étaient bénéficiaires et désespérants. La corruption morale se considérait comme un individu qui pouvait fournir à la société les informations morales pour enraceriner la corruption. Des individus moralement déshonnêtes pouvaient guider les individus par la manipulation de l'opinion publique, vers une société plus corrompue et détériorée.

II-4/ Corruption politique

L'affaire Watergate a rafraîchi l'intérêt des politologues américains pour l'étude de la corruption politique. Dans ce nouveau programme de recherche post-Watergate, la corruption politique a été définie comme tout comportement par des individus publiques ou particuliers, qui "viole et érode les normes du système de l'ordre public qui est jugé indispensable pour le maintien de la démocratie politique. On peut distinguer la corruption politique de la corruption bureaucratique. Alors que la corruption bureaucratique implique l'utilisation abusive de fonctions publiques à des fins privées, la corruption politique se réfère à le désordre des lois et des institutions nationales afin de construire des partis politiques, des machines politiques, ainsi que d'aider les politiciens à capturer et à conserver des postes de direction dans le système politique de la politique. Le truquage des votes, l'enregistrement d'électeurs non qualifiés, la falsification des résultats des élections, l'achat et la vente de votes, l'écoute électronique illégale des téléphones des chefs de l'opposition, la sollicitation et l'acceptation de contributions illégales à la campagne, l'assassinat des élites de l'opposition et l'intimidation des partisans de l'opposition. Dans de nombreux pays d'Afrique, les individus ou les groupes qui ont conquis le pouvoir politique utilisent souvent ce pouvoir pour générer des avantages et des privilèges pour eux-mêmes et leurs partisans. Dans le cas des États-Unis, il est évident que, historiquement, le pouvoir a été consensuel pour les Anglo-Saxons, les Blancs protestants, mais cela n'a pas été le cas pour les Noirs et de nombreux groupes d'immigrants.